

TRANSPORT AÉRIEN - Vol inaugural de United Airlines

# La desserte Tahiti-San Francisco est ouverte

Photos : Jen.R  
Les représentants du Pays étaient à l'accueil.

Le vol inaugural opéré par la compagnie United Airlines à destination de Tahiti s'est effectué mardi.

## En 3 points

- À partir de maintenant United Airlines effectuera trois rotations hebdomadaires entre Tahiti et San Francisco.
- La compagnie aérienne américaine envisage, dans le futur, d'ouvrir une agence sur Tahiti et de recruter localement.
- Elle propose un service de fidélisation permettant à ses voyageurs d'utiliser ses miles sur United Airlines mais aussi sur l'une de ses 28 compagnies aériennes partenaires.

entre Tahiti et San-Francis-

co. "Nous sommes heureux de vous annoncer l'ouverture de cette desserte avec trois rotations hebdomadaires prévues", a annoncé le responsable de l'exploitation, Greg Hart, qui a également précisé qu'il s'agissait désormais d'une ligne continue et non plus semestrielle, comme ce qui avait précédemment été annoncé.

"Nous avions initialement envisagé d'ouvrir cette ligne six mois dans l'année mais le marché américain, et notamment celui de l'Est et du centre des États-Unis, a montré un engouement certain pour la destination. C'est pourquoi nous sommes heureux de pouvoir annoncer que notre ligne sera finalement ouverte toute l'année."

En effet, selon les responsables de la compagnie, qui travaillent sur l'ouverture de la ligne depuis un an, la Polynésie française est considérée comme la destination d'une vie, pour les Américains.

"Auparavant, tous les voyageurs venaient de Los Angeles. Avec l'ouverture de la ligne depuis San Francisco, nous avons touché un très grand nombre de voyageurs venant des quatre coins des

États-Unis parce que United Airlines relie 80 villes des USA.

Mais l'opportunité est dans les deux sens car les Polynésiens bénéficieront désormais d'une meilleure connexion avec les États-Unis", a expliqué Koji nagata, directeur de la communication pour la région Asie-Pacifique.

## Un bureau à terme

Jusqu'en mars 2019, United Airlines proposera trois vols à destination et au départ de San Francisco, les mardis, jeudis et dimanches, tandis que, à partir d'avril 2019, les trois vols proposés seront les mardis, jeudis et samedis.

Si les responsables de la compagnie n'ont pas voulu annoncer leur base tarifaire sur ces tronçons, ils ont toutefois assuré qu'ils seraient très compétitifs.

"Nous pouvons assurer que nos tarifs seront très compétitifs face aux autres compagnies, et que la qualité de service sera au rendez-vous car nous sommes les leaders mondiaux concernant la prise en charge des voyageurs", a affirmé Greg Hart. Si, dans les premiers temps, United ne prévoit pas d'ouvrir de bureau sur Tahiti, les

dirigeants ont affirmé qu'à terme, ce serait le cas.

"Pour l'instant, nous allons travailler avec nos partenaires, les agences de voyages, et notre site web mais à l'avenir nous ouvrirons certainement un bureau sur Papeete. Nous n'avons pas non plus prévu d'embaucher dans l'immédiat, mais il y a fort à parier que ce sera le cas dans l'avenir", a-t-il été précisé.

À l'instar d'Air Tahiti Nui et d'Air France, United Airlines propose un programme de fidélisation à ses passagers. "United fait partie de Star Alliance, premier réseau mondial de compagnies aériennes. Ce qui permet à tous les voyageurs de pouvoir utiliser leurs miles sur notre compagnie mais aussi sur les 28 compagnies partenaires qui desservent 193 pays à travers le monde", a ajouté Patrick Quayle, vice-président de l'international Network.

Par ailleurs, la compagnie américaine a annoncé qu'elle avait l'habitude de développer les marchés touristiques et qu'elle collaborait avec les instances du Pays pour développer la capacité d'accueil sur le territoire. ■

Jen.R



Photo : Jen.R

(De gauche à droite) Koji Nagata, directeur de la communication pour la région Asie-Pacifique, Greg Hart, vice-président et responsable d'exploitation, Patrick Quayle, vice-président de l'international Network, et Julie Reid, directrice des ventes, ont annoncé que la desserte Tahiti - San Francisco était désormais une ligne continue.

## United Airlines en quelques chiffres

- 90 000 employés à travers le monde
- 4 700 vols par jour vers 356 aéroports
- En 2017, United a fait voyager 148 millions de passagers
- Le Boeing 787-8 dreamliner qui effectuera le vol direct entre Tahiti et San Francisco compte 219 places.

à compagnie aérienne américaine United Airlines est arrivée en Polynésie française mardi soir. Le vice-président et responsable de l'exploitation chez United, accompagné du vice-président de l'international Network et du directeur de la communication pour la région Asie-Pacifique ont annoncé fièrement, hier, le lancement de cette nouvelle desserte